
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 27 年度全国定時制通信制体育大会  

○陸上部   男子 100m  ３Ａ 平國  ３位  

         男子 200m  ３Ａ  平國  ２位  

        ○卓球部   男子  団体   1 回戦  対市立川崎総合科学（神奈川）  

                              ０－３ 敗退  

女子  個人   ３Ａ  永田  1 回戦  対結城第二（茨城）  

              ０－３ 敗退  

 

 

 

 

 

1 日（火） 体育大会種目説明会 

２日（水） 体育大会予行練習 

４日（金） 体育大会 

７日（月） テスト時間割発表 

14 日（月）～17 日（木） 第２回考査 16 日（水） 就職試験開始 

18 日（金）・24 日（木） 前期併修考査 

25 日（金）・28 日（月） テスト返却期間 27 日（日） 全商情報処理検定 

29 日（火） LHR・大掃除・前期終業式・頭髪服装検査 

30 日（水） 10/３の代休 

平成 27 年９月１日     

さくら通信（９月号） 
長崎県立佐世保中央高等学校定時制夜間部    

 長 い 夏 休 み も 終 わ り 、 学 校 生 活 が 再 開 し ま し た 。 生 活 リ ズ ム を 夜 間 部 の リ ズ

ム に 戻 し 、 新 た な 気 持 ち で 登 校 し て く だ さ い 。 ま た 、 夏 休 み 中 に は 、 身 だ し な

み に 乱 れ は あ り ま せ ん で し た か ？ 高 校 生 ら し い 服 装 や 頭 髪 と な っ て い る か 、 今

一 度 自 分 自 身 で チ ェ ッ ク を し て み ま し ょ う 。  

こ れ か ら は 、 ３ 年 生 の 進 路 実 現 の 大 切 な 時 期 。 そ し て 、 体 育 大 会 や 文 化 祭 な

ど い ろ い ろ な 学 校 行 事 が あ る 時 期 で も あ り ま す 。 保 護 者 の 皆 様 の バ ッ ク ア ッ プ

が 必 要 に な り ま す の で 、 よ ろ し く お 願 い し ま す 。  

９月の主な行事  

全国定通体育大会に関する情報  

定通大会の 

全国大会が 

夏休み中に 

行われました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路指導部より  

夏休みも終わり 1･2 年生はちょっとがっかりしながら（笑）登校してき

たのではないでしょうか。しかし、3･4 年次生はこの夏休みも補習や面

接指導、個人指導、オープンキャンパス等自分の進路実現に向けて頑

張ってきました。 

 今年度は就職の求人も昨年以上に増え、買い手市場から売り手市

場へと移行しているかのように感じられますが、実際のところはいくら企

業が増えても意欲のない人材、協調性のない人材は必要とされませ

ん。高校生活の中で学習だけでなく社会性も学んで行きましょう。今年

度も本校ＥＴＡの皆さんの援助で、生徒の進路を大いに助けていただき

ました。 

アルバイト等を通じて、礼儀や言葉遣いを学び、よりよい社会人になる

努力をしていってください。  

 ３・４年次生はいよいよ 9月 16日から就職試験の始まりです。自分の

目標を思い描いて夢の実現に一歩足を踏み出してください。  

 

校内球技大会と校内生活体験発表大会に関する情報  

九  

一  

う
だ
が
わ 

火  

そして… 最優秀賞の 3A 岩橋さんと 1A の案納さんは 10 月

4 日（日）、佐世保ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰﾎｰﾙで行われる県大会

に夜間部代表として出場します！  

保護者の方々の応援をよろしく  

お願いします ! !  

夢夢夢ののの実実実現現現!!!   

【 校 内 球 技 大 会 】（ 7/16 実 施 ）  

男 子  バ ス ケ ッ ト ボ ー ル  １ 位  ２ Ａ  

            ２ 位  ３ Ｃ  

女 子  バ ス ケ ッ ト ボ ー ル  １ 位  ３ Ａ  

            ２ 位  ３ Ｃ  

 

【 校 内 生 活 体 験 発 表 大 会 】（ 7/15 実 施 ）  

最 優 秀 賞  １ Ａ 案 納  ２ Ｃ 村 吉  ３ Ａ 岩 橋  ３ Ａ 森 山  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健相談部より  

生徒指導部より  

来来るる 1100 月月６６日日 ((火火 ))にに原原付付のの免免許許をを所所有有ししてていいるる皆皆ささんんはは、、原原付付運運転転

のの実実技技指指導導がが本本校校でで行行わわれれまますす。。そそのの実実技技指指導導のの内内容容はは、、急急制制動動 ・・直直

列列パパイイロロンン・・千千鳥鳥 ・・ナナロローー・・遅遅乗乗 りりななどど自自動動車車学学校校のの指指導導員員よよりり直直接接指指

導導をを受受けけるるここととががででききまますす。。   

そそれれ以以外外のの生生徒徒のの皆皆ささんんににはは佐佐世世保保警警察察署署よよりり、、交交通通にに関関すするる重重要要

なな講講話話がが予予定定さされれてていいまますす。。今今一一度度、、交交通通安安全全ににつついいてて考考ええ直直すすチチャャンン

ススでですすののでで、、交交通通のの危危険険性性ややママナナーーのの大大切切ささををししっっかかりり考考ええ直直ししままししょょうう。。   

8 月 9 日 （ 日 ） に 、 今 年 も 平 和 教 育 を 行 い ま し た 。 今 年 は 、

治 療 を 受 け る 人 々 や 医 師 と 看 護 婦 、 焼 き 尽 く さ れ た 建 物 、 ガ

レ キ に 埋 ま る 町 の 様 子 を 被 爆 者 の 証 言 を 交 え な が ら 、 当 時 を

振 り 返 る「長崎の記憶  幻の原爆フィルムで歩く長崎 」と い う

ビ デ オ を 鑑 賞 し 、「 平 和 の 尊 さ 」 を 再 確 認 し ま し た 。  

生 徒 の 感 想 文 の 一 部 を 紹 介 し ま す 。  

今日の平和学習を受けて、いかに原爆が恐

ろしいか知ることができました。昨今、国会で議

論されている安保法のことなど近い将来この国

のあり方が身をもって丌安に思う今日この頃で

す。皆できれば戦争などやりたくない、それが本

意でしょうが、戦争は絶対におこしてはならな

い、そんなきれい事ではすまされない時代になっ

てきていることに悲しく思います。 

80 代のおばあちゃんがいます。戦争があって

いるときは、佐賀に住んでいたそうです。佐賀は

大丈夫かというとそうではなかったみたいです。

戦闘機から機関銃で撃たれたそうです。声を震

わせながら、そのことを話す姿を見て相当怖かっ

たのだろうと思いました。正直なところ、戦争後の

日本に生まれてきてよかったと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年、この日になると原爆の恐ろしさと悲しさを忘れないため、式典や平和学習が行われる事は大切

なことだと思います。それとは逆に、今、日本では集団的自衛権についての討論がされています。日本は

核を持たない、作らない、持ち込ませないとされていて、「直接的」には戦争に関わらないとされています。

しかし、「間接的」に今後関わる可能性が出てきています。どうすれば戦わずにすむのか、この答えにたどり

着くのはまだ先のように思います。 

今日の平和学習のＤＶＤを見て、爆心地の

測定の方法がこれまでの学習になかった分印

象に残りました。原爆から時間がたち，語り手が

少なくなってきていることをよく聞くようになりまし

た。時間がたった今だからこそ自分たち学生な

ど今を生きる人々が少しでも多くの原爆につい

ての情報を聞いたり、学んだりして次の世代に

語り継いでいかないといけないとおもいました。

広島の 8月 6日や長崎の今日のような黙祷の

時間が、みんな足を止めて黙祷するような時

間であってほしいです。ちなみに最近は 8 月 6

日や 8 月 9 日が原爆投下された日というのを

知らない人が多いそうです。とても悲しいことだ

と思います。 

今日の平和学習のビデオを見て、改めて人

の命を大切にすることや戦争は決してやっては

いけないことだと思いました。今もまだ他の国ど

うしで戦争をして、関係のない人たちの命を奪

っているのに、なぜ戦争をするのだろうとニュー

スを見て思います。また、命を粗末にすること

や人の命を奪うようなことは絶対やってはいけ

ないなと強く思います。最近ではそういう事件

や問題が多くなってきているので、なぜそこま

でやらなくちゃいけないのだろうか、なぜこういう

ことをするのかと思うときがあります。だから、人

の命はもちろん自分の命も大切にしなくちゃい

けないなと思い、世界から戦争が無くなること

を願います。 

夜間部ＰＴＡより  

 

 88 月月 1199 日日 ((水水 ))～～ 2211 日日 ((金金 ))にに全全国国高高等等学学校校ＰＰＴＴＡＡ連連合合会会大大会会にに参参加加ししままししたた。。

「「未未来来圏圏かかららのの風風ををつつかかめめ～～新新時時代代をを担担うう君君たたちちととととももにに～～」」ををテテーーママにに、、震震

災災かかららのの復復興興ををすすすすめめるる岩岩手手のの地地ででおおここななわわれれたた大大会会ににはは、、高高校校生生にによよるるアアトト

ララククシショョンンやや出出店店ががあありり、、復復旧旧復復興興にに頑頑張張るる姿姿がが多多くくみみらられれままししたた。。移移動動中中のの

風風景景かかららはは、、未未だだ残残るる震震災災のの痛痛みみがが伝伝わわっっててききまますす。。震震災災のの影影響響ははななくくててもも、、

様様々々なな課課題題にに立立ちち向向かかうう高高校校生生はは私私たたちちのの身身近近ににももいいまますす。。大大会会運運営営もも含含めめてて

生生ききるる力力かからら勇勇気気ををももららうう大大会会ででししたた。。大大会会中中のの講講演演やや研研修修でではは、、多多様様なな価価値値

観観をを持持つつこことと、、人人とと向向きき合合ううここととででアアドドリリブブののききくく人人生生ををおおくくるるここととななどど、、貴貴

重重ななおお話話ををいいたただだききままししたた。。開開会会式式ででのの下下村村文文部部科科学学大大臣臣ののおお話話のの中中ににもも、、少少

子子高高齢齢化化のの中中、、子子どどもものの視視点点にに立立っったた立立場場がが重重要要ととななっってておおりり、、ここどどももたたちちのの

たためめにに、、仕仕事事ととのの両両立立ををししててＰＰＴＴＡＡ活活動動ををおおここななっってて欲欲ししいいととのの言言葉葉ががあありりまま

ししたた。。ここれれかかららももＰＰＴＴＡＡ活活動動へへのの協協力力ををおお願願いいししまますす。。   

  88 月月 2277 日日 ((木木 ))にに昼昼間間部部夜夜間間部部合合同同ののＰＰＴＴＡＡ役役員員会会がが開開催催さされれ、、今今年年もも三三課課程程

合合同同文文化化祭祭（（中中央央祭祭））ににおおけけるるＰＰＴＴＡＡババザザーーのの準準備備がが始始ままりりままししたた。。夜夜間間部部でで

もも評評議議員員をを中中心心にに準準備備ををすすすすめめまますす。。   

準準備備やや当当日日、、おお手手伝伝いい頂頂けけるる方方はは、、時時期期ががききままししたたらら案案内内をを差差しし上上げげまますすのの

でで、、ごご協協力力ををおお願願いいししまますす。。  夜 間 部 PTA 会 長   宮 崎  香 織  


